

Neues von der E-Jugend

06.07.2015 12:16 von Rechner Uli (Admin)



Es ist schon `ne Weile her, dass wir das letzte Mal etwas über die E-Jugend auf der Homepage hatten. Die Jungs hatte auch eine sehr lange Rückrunde in 2015, die sich durch die Ferien bis zum 21.Juni hinzog.

Wie unsere aufmerksamen Leser wissen (solltenJ) hatten wir in der abgelaufenen Saison zwei E-Jugendmannschaften mit Jungs aus Getzi, Schlierstadt, Eberstadt und Altheim.

Und wie lief so die Rückrunde???



Die E-1 hatte als Tabellenführer nach der Vorrunde die Qualifikation für die Endrunde der besten 8 Mannschaften aus dem Fußballkreis erreicht, sozusagen die Champions League. Und die Jungs haben sich dort sehr gut präsentiert. Bestens trainiert und eingestellt vom Trainerteam Wilfried R. und Bernd H. ging es los mit einem 6: 2 in Buchen. Ein kleiner Dämpfer dann im nächsten Spiel gegen die favorisierten Jungs vom SV Osterburken 1; man musste sich mit 3 : 5 geschlagen geben. Dies blieb aber der einzige „Ausrutscher“, alle anderen Spiele wurden gewonnen gegen Mudau2, Osterburken 2, Mudau 3, Seckach und Adelsheim. Vor allem das Spiel gegen Mudau stand lange auf des Messers Schneide, letztlich konnten die Jungs aber mit 4:2 die Oberhand behalten. Dies bedeutete, dass Die E 1 am Ende an der Tabellenspitze stand, sozusagen Champions League Sieger oder um es etwas weniger theatralisch auszudrücken: Die E 1 ist Kreismeister im Fußballkreis Buchen, auch wenn es diesen Titel offiziell nicht gibt.

Der Spaß und die Bewegung, mit dem Ball, nicht das Ergebnis, sollen ja in dieser Altersstufe an erster Stelle stehen.

Die E- 2, betreut von Michael Heuser und Alex Kern, spielte mit unterschiedlichem Erfolg. 1 Spiel wurde gewonnen, zwei ging unentschieden aus und es gab auch drei Niederlagen. Für die Spieler des jüngeren Jahrganges ein Auf und Ab, ich hoffe es hat dennoch Spaß gemacht.

Danke vom TSV natürlich an alle vier Trainer, Wilfried, Bernd, Michael und Alex!!!

Michael und Alex wollen ihr Traineramt beenden. Vielen Dank vom TSV, aber vielleicht könnt ihr es auch noch mal überlegen –aktueller Stand ist jedenfalls, dass für die E-Jugend für die nächste Runde noch keine Trainer gefunden werden konnten.

Auch Wilfried, unser „Trainerurgestein“, hat Rücktrittsgedanken, was die Jungs sehr schade fänden, sagt Lukas. Schade fände das auch die TSV Vorstandschaft, einen seit mindestens 25 Jahren, wahrscheinlich aber noch sehr viel länger in verschiedenen Mannschaften engagierten Jugendtrainer zu verlieren.

Lieber Wilfried, Du wirst zwar demnächst 50 plus ... aber überleg´s dir halt nochmals. Auf jeden Fall aber vielen, vielen Dank vom TSV für Dein Engagement über all die vielen Jahre!!!

Es stehen jetzt noch der ein oder andere Auftritt bei diversen Sportfesten an, bei denen es hoffentlich nicht mehr so heiß ist wie am Wochenende. Nach der Sommerpause gehen die meisten von der E 1 in die D - Jugend und treffen dort die Kumpels vom letzten Jahr. Trainer Bernd H. wird sie begleiten und zwei Jungs aus „Schlierschd“ werden als Trainer einspringen.

Wir wünschen den Jungs jetzt schon jetzt viel Spaß in den großen Ferien und dann geht´s weiter in der nächsten Saison 2015/2016!!!

Erwinho